



*Lila Mayoral de Hernández*

### MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA

Hace varias semanas tuve el placer de anunciar públicamente a los medios noticiosos mi endoso al **Primer Congreso de Juventudes Científicas**. Lo hice, porque cuando el Dr. José Gregorio García me informó personalmente sobre este proyecto entendí merecía nuestro apoyo y auspicio.

Esta noche, al finalizar los trabajos del Congreso, no dudo que el mismo ha contribuido al mayor desarrollo del conocimiento científico, tanto de los estudiosos y profesionales que han expuesto sus trabajos, como de los estudiantes que tuvieron el beneficio de conocer y apreciar las inquietudes de los expertos.

Mediante este Congreso hemos dado a conocer, una vez más, a nuestra amada Isla ante los residentes de otros países. Hemos demostrado nuestro genuino interés para mejorar el ambiente y legar a las generaciones futuras un mejor concepto de vida.

Espero que este Congreso de Juventudes Científicas siga llevándose a cabo anualmente y que sus alcances se sucedan exitosamente para satisfacción de las personas que le dieron origen.

*Lila Mayoral de Hernández*  
Lila Mayoral de Hernández  
7 de agosto de 1992